

2020年愛媛県フットサルリーグ優勝 「地域に根差したチームを目指して」



フットサル選手
藤岡 慶太さん(横河原)
Keita Fujioka

キラリ東温この人なう No.78

輝く人にインタビュー

小学生からサッカーを続けてきた藤岡慶太^{けいた}さんは現在フットサルチーム「東温K・L UZ(ケイルース)」に所属。昨年度愛媛サッカー大賞フットサル部門(主催:愛媛県サッカー協会)で優秀選手に選出された。オーストラリアへフットサル留学をした際、日本のFリーグでも活躍したマイルズ・ダウニー選手と出会い、「彼の人間性に惹かれ、多くの刺激を得た」と話す。フットサルはサッカーボールより小さく重量感のある専用ボールを使い、バスケットコート程の広さで行う室内競技だ。足元の技術や判断力が養われ、「ボールに触る回数がサッカーより多く小学生も楽しめる」と魅力を伝える。地域コーディネーターとしての顔をもつ藤岡さんは地域活動にも意欲的だ。同チームは川上小学校体育館などを拠点に総合型地域スポーツクラブの設立を目指している。「幼少期は多様なスポーツに触れることが大切です。スポーツクラブが、フットサルに限らず東温市に住む子どもたちの成長の場になれば」。

編集後記

観測史上最も早い梅雨入りとなった5月。蛍の鑑賞にどんな影響があるのでしょうか。今年も河之内で撮影に臨みたいと思います。広報とうおんが今月で200号を迎えました。取材に協力してもらえ、取材に改めて感謝です。(小出) 入庁して2カ月が経ちました。取材をしていると、少しずつ東温市のがが分かってきた気がしました。しかし地域の人たちとふれあうたびに、まだまだ知らないことが多いことを実感します。取材を通して、さまざまな人との出会いを大切にしたいです。(和田)

目次 Contents

02_特集 新しい「農と食」/08_スイッチとうおん/12_子育てガイド/14_ふれあい広場/18_情報BOX/23_新型コロナウイルスワクチン接種情報/24_山瀬理恵子のアス飯/25_まるごと応援補助金/26_暮らしのカレンダー/28_キラリ東温この人なう